

Brugada, incapaz de gobernar sola

POR FERNANDO RÍOS

La encargada del despacho delegacional en Iztapalapa, Clara Brugada, se declaró incapaz de gobernar sola, por lo que tendrá que hacerlo junto con el Gobierno del Distrito Federal.

La funcionaria señaló: "Yo no puedo gobernar...digo, es tanta la necesidad de Iztapalapa" que se necesita el apoyo en rubros como el de la seguridad pública, donde junto con el Gobierno del Distrito Federal mejoraremos la delegación.

"Yo quiero que el Gobierno de la Ciudad de México, junto conmigo, mejoremos Iztapalapa", apuntó.

En cuanto al tema del agua señaló que será el próximo lunes cuando reciba información acerca de la respuesta de la **Comisión Nacional del Agua**, por lo que ese mismo día decidirá los pasos a seguir, señaló.

La funcionaria precisó que se reunirá todas las semanas con el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, para atender la problemática del agua en la demarcación.

Reiteró que la prioridad en Iztapalapa es el abasto de agua y que en la reunión con el titular del GDF de este miércoles, le refrendó el apoyo pa-

ra lograr que el líquido llegue como debe de ser.

Sostuvo que también le manifestó su apoyo para que la **Comisión Nacional del Agua** cumpla su compromiso

de dotar de suficiente agua a los iztapalapenses. Sin embargo, dijo, será hasta el próximo lunes cuando cuente con información más específica para determinar los pasos a seguir.

Por otro lado, dijo, durante los próximos tres años se cambiará la imagen de la delegación Iztapalapa, se le dará un rostro de mujer, porque ahora quien gobierna es una de ellas.

Sostuvo que la demarcación se verá bien, libre y sin violencia hacia la mujer, se le dará, dijo, un rostro nuevo, de mujer, por lo que en todos los espacios públicos que se tendrán que recuperar, estará el rostro de la mujer pensando en la problemática de ellas, aseguró.

Sostuvo que durante los mil cien días de este Gobierno delegacional, se pondrán y sentarán las bases de hacia dónde irá Iztapalapa.

Subrayó que tanto los vecinos como las autoridades en la demarcación ya se hartaron de ver a la delegación siempre atrás, siempre a la cola.

